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SUNGAIPENUH,JAMBI  - Peringatan Hari jadi ke 14 Kota Sungai Penuh,
Selasa(8/11/2022) berlangsung semarak dan khidmat.

Momentum peringatan HUT ke-14 diwarnai dengan berbagai capaian positif yang
menjadi kado indah dalam perayaan hari jadi tahun 2022 ini.



Pasca kesuksesan menembus 4 besar pada MTQ ke 51 tingkat Provinsi Jambi,
 pemerintah Kota Sungai Penuh kembali menerima penghargaan Wajar Tanpa
Pengecualian (WTP)  dari kementerian keuangan RI. 

Penyerahan piagam WTP dilakukan pada rapat paripurna istimewa DPRD Kota
Sungai Penuh dalam rangka peringatan HUT ke-14 Kota Sungai Penuh.

WTP diserahkan oleh kanwil Perbendaharaan Negara Provinsi Jambi, Supendi,
kepada Walikota Sungai Penuh, Ahmadi Zubir dan disaksikan Gunernur Jambi,
pimpinan dan anggota dewan serta seluruh tamu dan undangan. 

"Kita bersyukur dan berterima kasih atas diraihnya penghargaan ini, semoga
menjadi pemicu semangat bagi pemerintah Kota Sungai Penuh untuk terus
meningkatkan kualitas pengelolaan keuangan daerah, " ujar Wako Ahmadi.

Walikota Sungai Penuh Ahmadi Zubir dalam sambutan peringatan HUT ke-14
menyampaikan ucapan Terima kasih atas tamu undangan yang hadir.

Wako Ahmadi memaparkan berbagai capaian yang telah dilakukan Pemkot
Sungai Penuh.Terutama di bidang Sektor perekonomian, seperti saat ini tingkat
kemiskinan dan tingkat pengangguran di sungai penuh mengalami penurunan.
Demikian pula dengan IPM sungai penuh tergolong kategori tinggi, peringkat
kedua dalam provinsi Jambi, dan masuk peringkat 83 nasional. 

"Disektor pendidikan Pemkot terus berupaya dalam pembangunan sarana
prasarana sekolah. Serta mendorong digitalisasi diberbagai sektor untuk
meningkatkan pelayanan publik, " kata Walikota.

Dijelaskannya, bahwa di sektor lain Pemkot Sungai Penuh mendorong kemajuan
pelaku usaha. Pada tahun 2022 membantu modal usaha untuk UMKM yang
terdampak inflasi dengan bantuan modal usaha.

"Pembangunan TPS3R skala desa dan wilayah terus kita lakukan. Ini penting



juga peran serta seluruh SKPD dan stake holder, " jelasnya. (Sony)


